

戸田屋正通  
とだやしょうど

# 創業感謝祭

[売出期間] 平成28年6月23日(木)～26日(日)

お客様、  
ありがとうございます。

昭和二十三年六月十三日  
両親の結婚記念日

夫婦が力を合わせて戦後の何もないところから創業と聞いています  
あれから六十八回目の創業記念日です  
お陰様で今年も創業感謝祭を開催することができました

地道に一步ずつこれからもお客様の立場で商いを続けたいと思います  
いつまでも変わらぬご厚情をお願い申し上げます

店主 戸田 正宏

本わらび粉を使用した、  
黒糖餡入りのわらび餅です。

わらび山

250円の品 1個 200円



大きめのどら焼きに、完熟梅を裏ごして  
白あんに混ぜたものをサンドしています。  
青梅の果肉のアントが味を引き立てています。

梅どら

250円の品 1個 200円



地元山形産の果物を  
贅沢に使用しております。

水彩菓

ぶどう、さくらんぼ、りんご、  
ラ・フランス、ブルーベリー、栗かのこ

250円の品 1個 200円



生姜味の焼皮  
中はぎゅうひ餅



若鮎  
150円の品 1個 130円

マンゴー大福

マンゴーの果肉そのままをマン  
ゴー味のクリームと生クリームで  
サンドした新感覚の大福です。

ブルーベリー大福

山形産ブルーベリーを餡とク  
リームにたっぷり練りこんだ爽や  
かな甘さの大福です。

パイナップル大福

自家製の蜜漬けしたパイナッ  
ブルをレモン館で包んだ酸味が絶  
妙なこの夏の新作大福です。



山形まんだら  
一箱 1,000円

TEL. 023-622-6728

菓子専門店 戸田屋正通

〒990-0032 山形市小姓町1番32号  
午前9時～午後6時30分  
定休日／元日、第二・第四水曜日(祝日・繁忙期は営業)

<http://www.toda-ya.com>

※掲載された価格は  
すべて税抜きの価格です。



## おかげ ファンクラブ

戸田屋のお客様におはなしをうかがいました。  
◎インタビュー #027

### 島貫 直美さん

福島県郡山市出身。株式会社プランデュー代表取締役。山形県産の米油をベースとし、農産物や湯の花などを練り込んだ石けんを創りだしている。

島貫直美さんは、戸田屋のファンクラブに登場した人物です。福島県郡山市出身で、株式会社プランデューの代表取締役として活動されています。山形県産の米油をベースとした農産物や湯の花などを練り込んだ石けんを開発していることでも知られています。



島貫直美さんは、戸田屋のファンクラブに登場した人物です。福島県郡山市出身で、株式会社プランデューの代表取締役として活動されています。山形県産の米油をベースとした農産物や湯の花などを練り込んだ石けんを開発していることでも知られています。

### 食品の誤解 あれこれ

減反政策でしょうか。原料米を農家に奨励し、菓子店や他の食品製造業者に「米粉」を使うよう要請されています。パンや麺、菓子類の小麦粉の代用として消費拡大に繋げたいようです。

菓子屋は元々、米を製粉してだんごやゆべし、かしわ餅など、広く米を原料としている菓子が多いので、何をいまさら、と思いますが、政府のねらいは新しい需要の開拓。米粉入りのパン、麺、あるいはスポンジケーキに、小麦粉の代用としての需要を奨励しているようです。

しかし、現実には、麺類はせいぜい1割程度しか入れることが出来ず、パンを焼くにもグルテンを強化しなければ焼けません。原価も高くなります。米は作りやすいのでしょうか。減反の奨励品としてどこの県も原料米に力を入れていますので、もっと他に特色あるものを作り差別化を図るべきと思うのですが、補助金を支給している関係でしょうか。そんな単純なことでもないようです。



先日、妻の両親の墓参りに静岡まで出かけました。久しぶりの妻の故郷。茶畑に囲まれた菩提寺で、位牌に手を合わせ、小高い山腹にあるお墓に手を合わせ、日頃の無沙汰を詫びてきました。

帰りは当然、その土地の菓子が気にかかります。名の知れた菓子屋ならなおさらのこと。早速その店で何個か買い求めすぐに試食。この菓子は当店の方が美味しい、これは昔の味、などと勝手な評論をしながらも、うちより美味しいものを見つけると、職人魂が呼び覚まされます。向上心とでも言いたいのですが、きっと嫉妬心です。(要)

### 米粉

- ❖ 食品に携わる人の四つの原則
- 一、原材料の厳選
- 二、加工段階の純正化
- 三、固い信念にもとづく徹な
- 四、メーカーといえども99%は消費者の立場と自覺

- ❖ よい食品の四つの条件
- 一、安全で、安心して食べられること
- 二、こまかのないこと
- 三、味のよいこと
- 四、品質に応じて価格が妥当であること

### 品質責任の証

### 人間が好き、お菓子大好き！

<http://www.toda-ya.com>  
〒990-0032 山形市小姓町1番32号  
午前9時～午後6時30分  
定休日／元日、第二・第四水曜日（祝日・繁忙期は営業）  
TEL.023-622-6728 FAX.023-634-6728

東遊専心  
**戸田屋正道**  
とだやしようどう

今年もお陰様で六十八回目の創業感謝祭を実施することが出来ました。父から受け継いで、私の思いを託そうと当店の理念なるものを作つて十数年。あまり難しい理念を掲げても看板倒れになると思い、うんと易しい言葉に託しました。

「人間が好き、お菓子大好き！」

なんだか小学校のスローガンのようですが、戸田屋正道が歩

今いる従業員は例外なく人間と関わるのが好きな集団です。そして何よりお菓子が大好きな人ばかりです。

言葉にはつくづく「力」というものを感じます。そういうえば、「人は言葉で生まれ変わること

が出来る」とどこかで聞いたことがあります。ぞんざいな言葉

が癖になっている人はぞんざいな人生、丁寧な言葉を使う人は便で入社してきた人は、不思議と長続きしません。裏を返せば

関われるのが好きな集団です。そして何よりお菓子が大好きな人ばかりです。

言葉にはつくづく「力」というものを感じます。そういうえば、「人は言葉で生まれ変わること

が出来る」とどこかで聞いたことがあります。ぞんざいな言葉

が癖になっている人はぞんざいな人生、丁寧な言葉を使う人は

が癖になっています。そういう

人生、丁寧な言葉を使う人は

が癖になっています。そういう

人生、丁寧な言葉を使う人は

が癖になっています。そういう

人生、丁寧な言葉を使う人は

が癖になっています。そういう

人生、丁寧な言葉を使う人は

が癖になっています。そういう

人生、丁寧な言葉を使う人は

が癖になっています。そういう

人生、丁寧な言葉を使う人は

## 菓子職人日記

戸田 正宏



## 優秀技能賞受賞

片山 陸さん



作品の失敗作が少なくなり、自身の成長を実感していますと片山さん。次なる目標は、高度な技術が求められる「選・和菓子職」という資格で、山形県ではまだ誰も取得していない最難関の資格。「初心を忘れず、美しいお菓子を作り、資格を取ります」と力強く宣言してくれました。

## ニューフェイス //

はじめまして「伊藤かれん」です。和菓子づくりが好きで、大学でお菓子づくりを学び、4月より働いています。手を抜かない姿勢や真剣な姿を学びながら、和菓子づくりを勉強している毎日です。

将来は、「ごまかしのない、年代を問わずかかるお菓子づくり」をしていきたいと思っています。どうぞよろしくお願ひします。

